

BRANCHENNEWS

KüchenInnovation des Jahres



Harald Disch, Direktor Entwicklung Europa & Forschung Global bei Hobart (Mitte), nahm den Innovationspreis entgegen / Foto: Hobart

Der Two-Level-Washer von Hobart sammelt Trophäen und wurde bereits mehrmals auf nationaler und internationaler Bühne ausgezeichnet. Nun wurde das Gerät von der unabhängigen Initiative LifeCare zur KüchenInnovation des Jahres 2020 gewählt. Der TLW überzeugte in einem zweistufigen Bewertungsverfahren sowohl die Expertenjury als auch den Anwender in Bezug auf Funktionalität, Innovation, Produktnutzen, Design, Ergonomie sowie Hygiene und zählt damit zu den beliebtesten Neuheiten im Bereich Gastronomie und Großküchenausstattung. Darüber hinaus erzielte die innovative Spülmaschine die besten Kategorie-Ergebnisse und erhielt zusätzlich den 'Golden Award'.